

XVI Maratón de Fútbol Sala en Villanueva de la Cañada

MÁS DE 300 DEPORTISTAS SE DAN CITA EN EL MARATÓN DE FÚTBOL SALA ESTE FIN DE SEMANA

Vva. de la Cañada, 23 de junio.- Villanueva de la Cañada alberga este fin de semana el XVI Maratón de Fútbol Sala, organizado por el Club de Fútbol Sala del municipio con la colaboración de la Concejalía de Deportes. Está previsto que en el encuentro deportivo participen una treintena de equipos, es decir, más de 300 deportistas.

“Es una actividad que tiene como principal objetivo fomentar el deporte y en este caso concreto, el fútbol sala. En él van a participar equipos de nuestro municipio y también de los alrededores, por eso, ánimo a aquellos ciudadanos que tengan un rato libre este fin de semana a pasarse por el Polideportivo para disfrutar de los encuentros”, destacó el Concejal de Deportes, Juan Miguel Gómez.

Sin dormir

Los partidos comenzarán el sábado, 25 de junio, a partir de las 9.00 horas. Se disputarán en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol (Avd. del Polideportivo, s/n) desde esa hora y hasta el domingo, 26 de junio, a las 19.00, momento en el que está previsto comience la final del maratón. Los deportistas sólo descansarán en momentos puntuales para la comida.

